

## **La PSC (protection sociale complémentaire) devient une réalité !**

Ainsi, au printemps dernier, nos conseillères et conseillers, accompagnés de leurs managers, sont allés à la rencontre des agents du **ministère de la Culture** pour leur présenter les nouveaux contrats Santé et Prévoyance MGEN choisis par leur employeur. Ils et elles ont également accompagné, au téléphone, les agents du Ministère dans leur démarche d'affiliation aux contrats (choix des options pour compléter éventuellement le socle de garanties commun à tous, inscriptions des bénéficiaires, gestion des situations de dispense ...), le tout pour une date d'effet, pour tous, **le 1<sup>er</sup> octobre prochain**.

Dans quelques semaines, militant(e)s et salarié(e)s de la Région seront mobilisés, à nouveau, dans une démarche de proximité pour accompagner chaque agent, actif et retraité, relevant du périmètre « **Education Nationale, Enseignement Supérieur et Recherche, Jeunesse et Sport** ». De nombreuses communications seront envoyées, par l'employeur et par la MGEN pour préciser les contours de la mise en œuvre du contrat santé ainsi que le calendrier des démarches à effectuer d'ici le printemps prochain, période à laquelle seront activées les garanties du contrat.

Si chacun pourra réaliser ses démarches en toute autonomie, nos militant(e)s et nos conseillères/conseillers seront disponibles pour accompagner chaque situation individuelle.

La MGEN se transforme pour accompagner le déploiement des contrats collectifs en Santé et en Prévoyance. Cette transformation s'accompagne d'un marqueur fort de notre mutuelle, à savoir l'expertise en protection santé et la proximité afin de répondre aux besoins de toutes et tous.

En ce mois de rentrée, nous sommes mobilisés et préparons nos futures actions à vos côtés !